



# NEWSLETTER

## AFTEQ

JAN 20  
VIER 20

WORLD DISCU



# SOMMAIRE

- Le teqball c'est quoi ?
- L'AFTEQ
- Le Circuit Teqball France 2019
- L'équipe de France de Teqball
- Le Championnat du Monde de Teqball 2019
- Actualités AFTEQ



# LE TEQBALL C'EST QUOI ?

Le teqball est une nouvelle discipline sportive née en Hongrie en 2014. Inspiré du Tennis-ballon, le teqball se trouve à mi-chemin entre le football et le tennis de table et se pratique sur une table incurvée.

Pouvant se jouer en simple et en double, le teqball est un sport qui se veut mixte et inter-générationnel, sans distinction d'âge ou de sexe.

Arrivé en France en 2016, ce sport spectaculaire connaît depuis un développement croissant sur tout le territoire, y compris dans les DOM-TOM, avec la création de plusieurs clubs de teqball ainsi que l'organisation de nombreuses compétitions.



Credit photos : Teqball

## L'AFTEQ

L'AFTEQ ou Association Française de Teqball est une association créée il y a 2 ans sous l'impulsion de Jawad El Hajri, ancien joueur de football professionnel et membre fondateur de la Fédération Internationale de Teqball (FITEQ).

Affiliée à cette dernière, l'AFTEQ a pour objet d'organiser, de coordonner, de développer et de contrôler la pratique du teqball en France.

L'année passée, l'AFTEQ a officiellement lancée à travers le pays le premier circuit de compétition de teqball : le Circuit Teqball France 2019.

Pour 2020, l'AFTEQ ambitionne de faire du teqball une pratique sportive qui compte dans le paysage des sports émergents en France, notamment en encourageant et en multipliant la création de clubs de teqball.



Date de création : avril 2018

Siège social : Issy-les-Moulineaux

Comité Directeur : 6 membres

Nombre d'adhérents : 68

# LE CIRCUIT TEQBALL FRANCE 2019

Le Circuit Teqball France 2019 est un circuit regroupant plusieurs tournois de Teqball répartis sur l'ensemble de l'année 2019.

Composé de 3 étapes, le Circuit Teqball France 2019 a permis à des centaines de joueurs de Teqball issus de tout l'hexagone de s'affronter régulièrement dans des tournois en simple et en double de très haut niveau.

Au-delà de la victoire finale, chaque étape permettait aux participants de cumuler des points en fonction de leur classement. En fin d'année, un classement national, en simple et en double, a été édité.

Les 8 premiers du classement établi à l'issue de ces 3 étapes se sont vu offrir un ticket pour participer à l'Open de France de Teqball, qui aura lieu en 2020.

Ce premier circuit national fut une franche réussite pour l'AFTEQ, venant ainsi récompenser les nombreux efforts fournis par ses membres pour faire découvrir ce sport au grand public.

Cette année sera celle de la confirmation avec le Circuit Teqball France 2020 et l'organisation de plusieurs tournois dans de nouvelles villes. Restez connectés !

## CIRCUIT TEQBALL FRANCE 2019

CLASSEMENT SIMPLE		
Rang	Joueur	Points
1	Farid Grine	100
2	Julien Grondin	130
3	Romain Gesmier	130
4	Laurent Mbassa	100
5	Jean-Thierry Bekh Normande	80
6	Gregory Tchami	80
7	Hugo Rabreau	70
8	Martin Schulthess	60
9	Handi Hefai	60
10	Dider Gonneau	50
11	Hugo Grondin	50
12	Almond El Karkoub	30
13	Fatih Karli	30
14	Karo Chahbi	30
15	Mehdi Chahbi	30
16	Youssef Sahli	20
17	Hubert Bouch	10
18	Nasser Ajoujou/Youssef Edalati	10
19	Emilien Desnoyer	10
20	Karim Benahou	10
21	Mouad Chahoua	10
22	Alex Brandeburger	10
23	Jonathan Bad	10
24	Adnan Desnoyer	5
25	Alex Crook	5

CLASSEMENT DOUBLE		
Rang	Joueurs	Points
1	Farid Grine/Gregory Tchami	200
2	Hubert Noth/Laurent Mbassa	110
3	Martin Schulthess/Hugo Rabreau	100
4	Team Julien Grondin	90
5	Team Romain Gesmier	70
6	Karo Chahbi/Dider Gonneau	70
7	Fatih Karli/T. Bekh Normande	60
8	Aboud El Karrouk/Mehdi Chahbi	60
9	Handi Hefai/Youssef Sahli	50
10	Team Dider Frost	40
11	Team Axel Brandeburger	30
12	Team Adnan Desnoyer	25
13	Nasser Ajoujou/Youssef Edalati	20
14	Gabriel Marinascu/Mani Delonous	10
15	Mehdi Karim/Julien Brandeburger	10
16	Blail Atlas/Amir Manel Medji	10
17	Idrissa Diabira/Boukif	10
18	David Ehsani/Mehdi Djebarti	10



Farid Grine  
Vainqueur du circuit en simple



Farid Grine-Gregory Tchami  
Vainqueurs du circuit en double



### 1ère étape - ROUBAIX

38 participants

Vainqueur simple : Farid Grine  
Vainqueurs double : Farid Grine / Gregory Tchami

### 2ème étape - CLICHY

55 participants

Vainqueur simple : Romain Gesmier  
Vainqueurs double : Farid Grine / Gregory Tchami

### 3ème étape - TOULOUSE

64 participants

Vainqueur simple : Farid Grine  
Vainqueurs double : Farid Grine / Gregory Tchami

ROUBAIX



CLICHY-LA-GARENNE

# CIRCUIT TEQBALL FRANCE 2019

TOULOUSE

credit photo: rudi Reppel - World City

# LE CHAMPIONNAT DU MONDE DE TEQBALL 2019



Ronaldinho et Mr Tamas Menczer, secrétaire d'état au ministère Hongrois des Affaires étrangères

Le mois dernier a eu lieu le Championnat du monde de Teqball. Celui-ci s'est déroulé du 06 au 08 décembre 2019 à Budapest en Hongrie, terre natale du Teqball. Pour l'occasion, 58 nations issues du monde entier se sont affrontées pour tenter de décrocher le graal.

3 tournois furent organisés lors de cette 3ème coupe du monde (après les éditions 2017 à Budapest et 2018 à Reims)

- 1 tournoi en simple
- 1 tournoi en double
- 1 tournoi en double mixte

A l'issue de cette compétition, c'est la Hongrie, pays majeur de la discipline, qui remporta les tournois en simple et en double. Quand au tournoi en double mixte, c'est le Brésil qui décrocha le titre face à la Hongrie.

Plusieurs ambassadeurs de renom ont répondu présent, à commencer par la légende du football mondial, le brésilien Ronaldinho. A noter enfin que 150 000 dollars de prize money furent distribués sur les 3 tournois.

## L'EQUIPE DE FRANCE DE TEQBALL

Pour la troisième fois consécutive, l'équipe de France était présente à Budapest. La sélection française, mêlant expérience et jeunesse, était représentée cette année par Romain Gesmier (Issy-les-Moulineaux), Julien Grondin (Mulhouse), Hugo Rabeux (Reims), Jean-Thierry Belus Normandie et Amélie Julian (Mulhouse).

Nos internationaux furent brillants, marquant les esprits et réalisant des matchs de haute volée, à l'image du binôme J.Grondin/H.Rabeux qui, pour leur première compétition internationale, terminent au pied du podium à la 4ème place.

Romain Gesmier en simple s'est arrêté en 1/4 de finale face au futur vainqueur, Adam Blazovics. Enfin, le duo mixte JT Belus/A. Julian a vu son parcours s'arrêter en 1/8 de finale. Des résultats encourageants pour ce groupe talentueux et plein d'envie. Bravo les Bleus !



en haut, de gauche à droite : Jean-Thierry Belus Normandie, Romain Gesmier  
en bas, de gauche à droite : Julien Grondin, Hugo Rabeux et Amélie Julian



à gauche : Mr Matthieu le Clech, co-fondateur de la société PRAGMATAN, cabinet conseil en recrutement et sponsor officiel de l'équipe de France de Teqball

à droite : Mr Jawad El Hajri, président de l'Association Française de Teqball

**PRAGMATAN**

# 2019 TEQBALL WORLD CHAMPIONSHIPS BUDAPEST HUNGARY



# ACTUALITES AFTEQ

Fort de son succès l'année passée, l'Association Française de Teqball va rééditer l'expérience en 2020 avec le lancement du Circuit Teqball France 2020.

Cette deuxième édition comprendra comme en 2019 plusieurs étapes qui se dérouleront aux 4 coins de la France. En effet, nombreuses ont été les communes à nous solliciter pour accueillir une étape du circuit. Preuve que le Teqball attire de plus en plus de monde. Le calendrier sera annoncé très prochainement.

En attendant, l'ensemble des membres de l'AFTEQ tient à remercier vivement tous ses partenaires institutionnels et sponsors pour le soutien moral et financier accordés en 2019. C'est aussi grâce à leur contribution et leur accompagnement que l'AFTEQ réussira à atteindre ses objectifs et faire du teqball un sport pratiqué massivement en France dans les années à venir.

VILLE DE  
**ROUBAIX**

VILLE DE  
**LI CHY**  
LA GARENNE



## TEQBALL CHALLENGER CUP XIAMEN



Suite à leur belle performance au Championnat du monde à Budapest et après avoir décroché, dans la foulée, la première médaille de l'histoire du teqball français lors du Master de Teqball à Riyad en Arabie-Saoudite fin Décembre (2ème place en double), la paire française Julien Grondin-Hugo Rabeux a conclu l'année 2019 en beauté.

Ces derniers ont été invités à voyager en Chine pour participer au Challenger Cup de Xiamen. En compagnie des internationaux Hongrois, Julien et Hugo ont pu faire étalage de leur talent et de leur incroyable complémentarité, leur permettant de décrocher 2 nouvelles médailles d'argent pour le teqball français.

Une ascension express pour cette doublette originaire du Grand-Est et qui laisse entrevoir de belles promesses pour les futures échéances internationales.





Rejoignez-nous sur nos réseaux sociaux :



@AFTEQ  
@TeqballFrance



@a.fteq  
@teqballfrance



@teqballfrance